

ゆうおうまいしん 勇往邁進

江田島市立江田島中学校

3 学年通信

令和7年6月3日

体育祭「一生懸命がかっこいい」

5月31日(土)好天候の中、体育祭が開催されました。生徒会長の森中くん、生徒会副会長の濱崎さんの挨拶にもあったように「一生懸命がかっこいい」という言葉を胸にどの競技・演技も全力で取り組んだ体育祭でした。今年度は「集団演技」として全校生徒で「集団行動」と「よっちょれ」をしました。短い練習期間でしたが、集団行動はきびきびとした動きで迫力がありません。「よっちょれ」は、みんなとても楽しそうに息を合わせて踊っていました。特に、3年生男子の笑顔いっぱい、ノリに乗った踊りは、見ていて微笑ましかったです。毎年恒例の女子だけの踊りは、Mrs.GREEN APPLE の「ロマンチズム」の曲に合わせて、ちょっぴり恥じらいながら笑顔で踊る姿は素敵でした。

応援合戦は応援団を中心に試行錯誤しながら、追い込みの力で見事に調整し、息の合った応援を創り上げました。また一つ江田島中学校の伝統を後輩たちに継承できたのではないのでしょうか。





学級旗コンクール

5月29日(木)の生徒朝会で各学年の代表者によるクラスアピールの発表がありました。3年生の学級旗は、石崎さん、田口さん、後くん、富田さん、丸子(虹)さんが中心となって放課後や朝早く登校して作成しました。構図や一つ一つの色にこだわりながら創り上げた学級旗です。学級目標とのマッチングも抜群です。

(アピール文より)

私たちの学年のよいところは、何事にも全力で一生涯懸命に取り組めるところです。しかし、メリハリをつけることや指摘を素直に受け入れることができないなどの改善した方がよいところがあります。そんな私達は最高学年として、下級生のお手本とならなければなりません。このようなことを踏まえて、私達の学級目標は「勇往邁進」になりました。

「勇往邁進」とは、自分の目指すものに向かって臆することなく一心に突き進んでいくことです。

工夫したところは「勇往邁進」の文字の陰に明るい色を入れ、立体感を出して強調させ、力強さを表わしたところです。また、背景の木々に奥行きを出し、さらに吹雪を描くことによって、どんな状況であってもめげずに突き進みたいという思いを表現しました。

最後に、私たち3年生は現状に満足せず、常にブラッシュアップしていきたいと考えています。最高の1年間を創り上げた後、「江中の生徒で良かった」「この学年団で良かった」と思い、笑顔で卒業の日を迎えられるようにしていきたいです。



6月の行事(抜粋)

- 6月 5日(木) 高校説明会(大柿、広島商船、呉宮原、清水ヶ丘)
- 6月 6日(金) 高校説明会(県立広島商業、県立広島工業、比治山、市立呉)
- 6月13日(金) 漢字検定
- 6月14日(土)・15日(日) 呉・賀茂地区大会(サッカー・テニス男女)
- 6月16日(月) 期末試験範囲発表
- 6月19日(木) 実力テスト(1hから5h)
- 6月23日(月) 試験週間(部活停止)
- 6月25日(水) 諸費徴収日
- 6月30日(月)~7月 2日(火) 期末試験

尿検査 6/12、13、27
PTA 挨拶運動
6/25、27、30

今月は、実力テスト、期末試験があります。計画的に家庭学習をしましょう。